

## H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA LX LEGISLATURA COMUNICADO DE PRENSA

1 de septiembre del 2008

## EN MARCHA TRABAJOS DE REPAVIMENTACION EN EL TRAMO DIAZ ORDAZ-VILLA ALTA

• El diputado de la zona, Adrián Méndez Cruz realizó junto con autoridades municipales un recorrido de inspección.

En sus actividades de gestión, el diputado Adrián Méndez Cruz realizó junto con autoridades municipales de la Sierra Juárez un recorrido de supervisión de los trabajos de repavimentación, limpia de cunetas y derrumbes que se han iniciado en el tramo carretero Díaz Ordaz-Villa Alta en una extensión de 140 kilómetros.

Estas acciones están a cargo de Caminos y Aeropistas de Oaxaca (CAO) y eran un reclamo de los serranos quienes buscan mayor seguridad en las carreteras, las cuales debido a las lluvias han sufrido derrumbes y deterioros que ponen en peligro la vida de los usuarios, dijo el legislador.

El representante popular del PRI, reconoció la sensibilidad del Gobierno del Estado para dar atención a esta demanda y el esfuerzo de los presidentes municipales de tocar juntos las puertas de las oficinas públicas hasta ver concluida esta gestión que beneficiará a más de cinco municipios.

Explicó que los trabajos iniciaron en el tramo carretero Díaz Ordaz-Yalalag, seguirán después en los de Yalalag-Lachiroag y de Lachiroag-Villa Alta con un total de 140 kilómetros, a los que se les dará mantenimiento y se acondicionarán para brindar seguridad.

El diputado, las autoridades municipales y funcionarios de CAO recorrieron la zona carretera para constatar su condición e implementar las estrategias adecuadas de operación.

Méndez Cruz indicó que se tiene programada una segunda supervisión el 18 de septiembre para evaluar los avances y se espera que los trabajos concluyan en unos meses más.

